



Die Hacker School

Wir begeistern für's Programmieren

Wer wir sind

Digitale Bildung geht uns alle an. Deshalb gibt es die gemeinnützige Hacker School. Wir begeistern Kinder und Jugendliche für's Programmieren - und das in Kooperation mit engagierten Unternehmen. Mit unseren Programmierkursen öffnen wir Türen in die Welt der IT und zeigen, wie viel Spaß IT und Coding machen. Vorkenntnisse sind nicht nötig. Teilnehmen können alle, die Lust haben. Die Jugendlichen bekommen spannende Tipps von IT-Profis und programmieren in kurzer Zeit selbst ihr eigenes Projekt.



Was wir machen

- Zweitägige Programmierkurse (je 4-5 Stunden) für 11 - 18Jährige ohne Vorkenntnisse
- Unterschiedliche und aktuelle Kursthemen
- Sessions vor Ort in Unternehmen oder Onlinekurse @home
- Kurse an einem Vormittag direkt in Schulen für ganze Klassen
- Auch Kurse nur für Mädchen und Frauen
- Praktisches Lernen mit Spaß und Kreativität
- Ein großes Netzwerk von Kooperationspartnern
- Niedrigschwellige Angebote, kostengünstig bis kostenfrei



**Wir sind einzigartig.
Werde Teil unserer Community!**



<https://hacker-school.de>